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体育

鲁能引援

仍在继续
本报记者 李志刚

7月12日是中国足协规定
的二次引援的截止时间，鲁能
泰山在先后引进了西芒、杜
威之后，是不是会停止引援
的步伐？答案是否定的。7月
4日，鲁能泰山俱乐部常务
副总韩公政强调“引援仍在
继续”，“我们还有两个外援
引进名额，在接下来这一周
的时间里，可能还会有球员
加盟鲁能。杜威和西芒并不
是我们此次引进内援、外援
的第一选择，但从目前的情
况来看，他俩都是最好的选
择。”

杜威转会鲁能，有消息称
鲁能泰山打算用“李微外加一
定数额的转会费”这样的形
式，完成收购杜威的动作。对
此，韩公政特意表示“我们没
有任何球员置换计划”，“我在
看到这条新闻后也很纳闷，根
本就是没有的事情嘛。”

“鲁能泰山俱乐部有自己
的文化，有自己的特点，有自
己的办事方式。”韩公政表示，
鲁能引援，不会“跟风”，不会
刻意注重球员的名气，“我们
这支球队，实力相对平均，没
有哪名球员拥有特权，今后我
们也不想找那些名气非常大、
规矩非常多的所谓大牌球员。
每座城市、每个俱乐部的特点
不一样，我们只想找适合自己
球队的外援。”

天津松江队

被罚10万元

新华社北京7月4日奥运专
电(记者 公兵) 中国足协4日
消息，因对裁判不满冲入比赛
场地造成比赛中断，中甲天津
松江队助理教练于超、队员罗
迪克均被中国足协纪律委员会
处以四场禁赛和2万元罚款处
罚，俱乐部遭罚款10万元。

在6月30日中甲联赛第十
五轮北京理工队主场与天津
松江队的比赛进行到第66分
钟时，因对裁判员判罚不满，
天津松江队主教练郝海涛从
替补席冲入比赛场地，用语言
并挥手召集本队队员到场边；
助理教练于超从替补席冲入
比赛场地，指责裁判员；队员
罗迪克从替补席冲入比赛场
地，辱骂裁判员。上述行为不
仅致使比赛中断，而且造成不
良社会影响。

中国足协纪委会依据《中
国足球协会纪律准则及处罚
办法》作出如下处罚：对天津
松江俱乐部罚款10万元，对于
超和罗迪克分别禁赛四场、罚
款2万元。

恒大四年长约

锁定穆里奇

新华社广州7月4日奥运
专电(记者 王浩明) 广州恒
大俱乐部4日晚宣布，已完成
和巴西外援穆里奇的续约，新
合约为期四年到2016年6月30

日，违约金高达2000万美元，
这场持续了半年之久的中超
MVP续约“肥皂剧”也最终尘
埃落定。

据了解，在恒大2010年签
下穆里奇时，双方设立了550

万美元违约金条款，但只适用
于欧洲和巴西俱乐部。考虑到
当时恒大尚处中甲联赛，这已
经能够算得上是一个“天文数
字”了。然而，没有想到穆里奇
的身价在之后的一年多里如
火箭般蹿升，特别是在2011年
夺得中超最佳射手和MVP

后，穆里奇更是引发了一些国
外俱乐部的“哄抢”。

杜杜威威昨昨日日正正式式亮亮相相鲁鲁能能
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本报讯(记者 李志刚) 4日，
鲁能泰山俱乐部在球队驻地召开

“杜威、西芒加盟鲁能新闻发布
会”，虽然西芒此前已经代表鲁能
踢了几场比赛，但这是他第一次
在这种场合与媒体、球迷见面。
原定11点30分召开的会议，直到
12点之后才正式开始，原因是杜威

乘坐的从杭州飞来济南的航班晚
点了，“这个会开得有点晚，但是
大家的等待可以说是值得的。”
鲁能泰山俱乐部常务副总韩公政
主持了此次会议，他在开场白中这
么说。

西芒在发言中表示，“感谢媒
体和球迷朋友来参加发布会，这是

我第一次在鲁能参加这样的活动，
很荣幸。现在球队处于困难时期，
很感动球迷和媒体如此关心我们，
我会在训练和比赛中付出自己全
部的力量，为鲁能做更多贡献。”

杜威在整个发布会的过程中
一直面带微笑，他说：“感谢球迷和
媒体，六年前和鲁能有缘无分。现

在很荣幸能来到这个有目标的俱
乐部，希望可以和队友一起在下半
赛季为球队取得好成绩。”

鲁能泰山俱乐部总经理孙国
宇，在发布会上向杜威颁发了3号
球衣，本赛季杜威将身披3号战袍
代表鲁能泰山征战剩余的中超联
赛以及足协杯赛。

7月4日傍晚，山东电力集团
公司总经理、鲁能泰山俱乐部董
事长李同智特意看望了泰山队
新援杜威，他勉励杜威扎根山
东、好好表现，杜威本人一方面
感谢集团领导的关怀，另一方面
也表达了“在鲁能泰山努力工
作”的决心。在此之前，杜威参加
了泰山队7月4日下午的训练，他
的表现得到了球队上下的一致
认可。

鲁能泰山求贤若渴，通过紧
急运作引进杜威，杜威本人对此
非常清楚，也非常领情。在来济
南之前，杜威便表示“很清楚鲁
能泰山现在的处境，希望自己加
盟之后，能够对鲁能泰山起到应
有的作用”。有关信息显示，杭州
绿城一度想让杜威打一轮联赛
之后，再加盟鲁能泰山，7月3日
下午，杜威本人就这个问题当面
与绿城主帅冈田武史进行了交
流，冈田在得知杭州绿城已与鲁
能泰山就杜威转会的问题达成
一致之后，没有多说什么，只是
淡淡地表示：“既然都决定了，也
就没什么好说的了。”杜威从而顺
利地离开了杭州绿城。“杜威本人
主动表示，希望参加泰山队7月4
日下午的训练课。”7月4日中午，
鲁能泰山俱乐部常务副总韩公政
在介绍情况时这样说，“对于杜威
这种态度，我们当然表示欢迎。”

由于航班晚点，杜威来到鲁
能泰山俱乐部之后，背着一个简
单的行李包就参加了球队为他以
及西芒准备的新闻发布会，直到
会后才在工作人员的带领下前往
自己的房间。7月4日中午，杜威在
鲁能泰山队餐厅吃了午餐，在那
里，他与自己相熟多年的老朋友
刘金东等人见了面——— 杜威与刘
金东等人是“一拨的”，从青年队

阶段算起便非常熟悉，鲁能泰山
多名球员有过入选国足的经历，
杜威本人也是国家队的常客，相
互之间都不需要别人介绍——— 鲁
能主帅滕卡特在下午的训练课之
前与杜威见了面，对于杜威的加
盟滕卡特表示了欢迎，这应该让
杜威的心里有了着落。毕竟以杜
威的实力和名气，他可不想来到
鲁能之后坐冷板凳。

滕卡特大力推行“青春风
暴”，他会从心里面喜欢杜威这样
已经超过30岁的“老将”吗？答案
应该是肯定的，任何一支球队尤
其是大力提拔年轻球员的球队，
都需要有几位老将压阵充当“主
心骨”。本赛季的杭州绿城与鲁能

泰山有很多相似之处，冈田武史
在绿城与滕卡特在鲁能一样，都
在大力推行“年轻化”的进程，而
杜威在杭州也是不可或缺的一员
大将，他的离去甚至让冈田对绿
城俱乐部产生严重的不满情绪。

“尽管刚来鲁能，但我对这里的情
况应该说不算陌生，一方面这里
很多球员都是我的朋友，另一方
面，杭州与鲁能一样都在大力推
进年轻化，从心理方面我也比较
适应这种情况。”杜威如此表态，

“来到鲁能，我也算是一员老将
了，我会努力适应这支球队、适应
滕卡特教练的战术，今后无论是
在比赛场上还是生活中，都起到
一名老队员应有的作用。”

虽是新人 老友如云
杜威亮相鲁能，能否迅速融入全队？

本报记者 李志刚

2012中超联赛在整体上已经
战罢15轮，赛程刚好过半，只有鲁
能泰山客场挑战河南建业的比赛
推迟到9月1日进行。在如今的中
超积分榜上，鲁能泰山与上海申
鑫、河南建业同积14分并列倒数
第一，但俱乐部总经理孙国宇、常
务副总韩公政在接受采访时均表
示“球队联赛争取前三”的目标不
会调整，“我们不服气，不放弃，争
取在下半赛季的征程中找到自
信、找到自己应有的位置。”

“比赛打成这样，说实话，我
们进行过深刻的总结，感到很内
疚啊。”孙国宇在接受采访时这样
表示，“上半年球队出现了一些问
题，没能取得好成绩，辜负了大家
的期望。间歇期我们做了深刻的
总结，希望可以在下半年取得理
想的成绩。我要感谢媒体和球迷
在我们成绩不好的时候对我们的
鼓励和关注，希望大家可以一如
既往地支持我们。”

韩公政则说，“前面的联赛我
们的成绩不是比较差，而是非常
差，没有达到各界的要求，我们也
非常自责。在过去的很多个赛季
里，我们的联赛目标都是保三
争一，现在落到这个地步，是说
不过去的。面对今后的联赛，我
们俱乐部上下不服气、也不放
弃，要通过我们更加严谨和细致
的工作以及严肃的态度去力争更
好的成绩。”

在如今的中超积分榜上，少
赛一场的鲁能泰山与“领头羊”广
州恒大相差21分，与暂列第三的
贵州茅台则相差12分，7月7日，鲁
能泰山主场迎战贵州茅台，对于
泰山队而言，“疯狂追分”的时候
来了。

“争取前三”

目标不变
本报记者 李志刚

杜威将身披3号球衣。 本版照片均为本报记者 王鸿光 摄

杜威与西
芒正式与鲁能球
迷见面。
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